

フットサル同好会練習！

2/8 (土) フットサル同好会の活動が行われました。今季最強寒波襲来。そんな時に限って今回も会場は飯綱。大雪の中でスリップ事故等心配でしたが問題なく、怪我もなく活動を終えられてホッとしています。今回もゲストに(株)越前屋山崎様、熊谷様にご参加いただきました。

さて、活動はいつも通り基礎のパス練習からシュート練習へ。今回GKは高野くんだけでしたのでみっちりシゴくことができましたね。ピンチを救うことは得点と同じ価値があると思います。ゴールを守る守護神としてまだまだ成長を期待しています!!

続いて毎回行っているパターン練習の後、紅白戦を行いました。基本的にはロックフィールドースvsゲストチームで行いました。今回の活動は10人集まらなかったため5人vs4人という形になりました。中々実践と同じ感覚ではできませんが、ペナルティエリア内の誰でも手が使えるというスルイルールが生まれかけるなど7チャ7チャと笑いあいの活動となりました。また4人チームは、フィールド兼GKというポジションができ、ピンチの時はゴールまで戻るGKは運動量も豊富でした。全員がポジション関係なく高い運動量で行いたいですね。(特にお前だろと言われてしまいそうですが...)

3月には昨年悔しい準優勝に終わったジェイシフットサル大会が予定されています。今年の試合会場は静岡!! 過去2大会ではコートが狭い?ためあまりチームの差が出にくいように思われましたが次は規定に近いコートで行われそうです。言い訳が利かないかもしれませんね。大会までに練習があると1回あるかどうか。前回の雪辱を果たすべく挑みたいと思います。2年ぶりの優勝を目指し頑張りましょう!
次回の活動報告をお楽しみに!!⚽

ろっくん通信

Vol:68

2/12(水)



最後は皆でパシャリ📷
今回は練習中に動画が取れず集合写真のみとなります。
スタッフの皆様今回もありがとうございました。
次回の活動報告もお楽しみに!!⚽